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DEPENDENCIA: PRESIDENCIA MUNICIPAL
sEccróN: GoBERNAa¡éNMESA: lfifr§[!fr!1¡so
NUMERO ACTA: l§
SESIÓN| EXTRAORDINARIA
FECI-IA: 24 DE AGOSTO DE 2020

---------CON FUNDAMENTO EN LOS ARTíCULOS 28, 29, 30 Y DE
RELATIVOS Y APLICABLES DE LA LEY ORGANICA DEL MUNICIPIO
LIBRE, VIGENTE EN EL ESTADO DE VERACRUZ DE IGNACIO DE LA
LLAVE QUE NOS RIGE, SE LEVANTA LA PRESENTE ACTA DE SESIÓN
EXTRAORDINARIA OE CABILDO, BAJO EL SIGUIENTE TEXTO:-----
....---..EN LA CIUDAD CABECERA DEL MUNICIPIO DE TUXPAN,
VERACRUZ DE IGNACIO DE LA LLAVE, SIENDO LAS CATORCE HORAS
DEL DIA VEINTICUATRO DEL MES DE AGOSTO DEL AÑO DOS MIL
VEINTE, SE REÚNEN, PREVIAMENTE CONVOCADOS, LOS
INTEGRANTES DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO QUE SE
MENCIONARAN MAS ADELANTE, PARA LLEVAR A CABO SESIÓN
EXTRAORDINARIA DE CABÍ LDO LA CUAL ES PRESIDIDA POR EL REGI

CIUDADANO JUAN ANTONÍO AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE
MUNICIPAL CONSTTTUCIONAL

SEC O DEL H
IENTO

RE N VENO

REGID R AVO

REGIDOR S PTIMO

o

-----!.- HACTENDO USO DE LA VOZ, EL CIUDADANO JUAN
ANTONIO AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL
CONSTITUCIONAL, ORDENÓ SEÑOR SECRETARIO, PASE LISTA DE
ASISTENCIA.-
----------ENSEGUIDA, EL LICENCIADO LU¡S CONRAD MONCADA
ALEJO, QUIEN FUNGE EN CARACTER DE SECRETARIO DEL
HONORABLE AYUNTAMIENTO PROCEDIÓ A PASAR LISTA DE
ASISTENCIA, CONTESTANDO DE PRESENTE LOS CIUDADANOS
SIGUIENTES: JUAN ANTONIO AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE
MUNICIPAL CONSTITUCIONAL; CI UDADANA ARELI BAUTISTA PÉREZ,
SíNDICO ÚruICR; ANTONIO BAUTISTA QUIROZ, REGIDOR PRIMERO;
ROBERTO LÓPEZ ARÁN, REGIDOR SEGUNDO; LICENCIADA EN
EDUCACIÓN PREESCOLAR MAYTE CATALINA VILLALOBOS
FORTUN, REGIDOR TERCERO; FRANCISCO JAVIER MÉNDEZ
SALDAÑA, REGIDOR CUARTO; LICENCIADA BEATRIZ PIÑA
VERGARA, REGIDOR QUINTO; LICENCIADO EN CONTADURÍA JUAN
FRANCISCO CRUZ LORENCEZ, REGIDOR SEXTO; CIUDADANA SONIA
FAT]MA CORONA CHAIN, REGIDOR SÉPTIMO; INGENIERO JORGE
RAFAEL ÁI-VINEZ COBOS, REGIDOR OCTAVO; Y, CIUDADANA
MÓNICA GUADALUPE ORTIZ BLANCO, REGIDOR NOVENO,-...........--
----------2.-CONTTNUANDO EN EL USO DE LA VOZ, EL CTUDADANO
LICENC]ADO LUíS CONRAD MONCADA ALEJO, SECRETARIO DEL
HONORABLE AYUNTAMIENTO, MANIFIESTA: INFORMO AL SEÑOR
PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL QUE SE ENCUENTRAN
PRESENTES LOS ONCE INTEGRANTES DEL CABILDO MUNICIPAL,
POR LO TANTO EX]STE QUÓRUM LEGAL PARA LLEVAR A CABO LA

REGIDOR QUINTO

RE IDOR CUARTO

REGI TER RO

NDO

REGIDOR PRIMERO

PR ENTE
CABILDO.

MUNICIPAL

I
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-----_---EN VIRTUD DE LO ANTERIOR, EL CIUDADANO JUAN ANTONIO
AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,

¡tru DEL H
IENTO

REGI OVENO

REGI OR AVO

RE IDOR S PTIMO

REGIDO TO

¿-l
REGIDOR QUINTO

REG DOR CUARTO

REGIDOR TE CERO

DO

REGIDOR PRIMERO

P ENTE

*,.^",,*,^*,'*TFROCLAMA: ESTAN LOS ONCE INTEGRANTES DEL CABILDO
'có,,¡lüiiirr¿i'o].l.ü u ru lcl pAl, EN coNSEcuENctA DECLARA euE ExtsrE euóRUM

Tuxpan. VeracruzLEGAL.
sEcRErAo'óeLlGÁToRtos Los AcuERDos euE EN LA pRESENTE sEstóN

Y, EN VIRTUD DE LO MISMO SE DECLARAN VALIDOS Y

ToMEN, Mtsuos euE sE DEBEN DE LLEvAR A cABo.-cúMpLASE.-
----------3.-PROSTGU|ENDO CON EL USO DE LA VOZ EL CTUDADANO
JUAN ANTONIO AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL
CONSTITUCIONAL, SOLICITA: SEÑOR SECRETARIO, DE LECTURA AL
slcutENTE puNTo DEL oRDEN oel oíR.-------
---------ENSEGUTDA, EL cruDADANo LrcENctADo t-uís counno
MONCADA ALEJO, SECRETARIO DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO,

ORDEN DEL DiA

1. LISTA DE ASISTENCIA;

2. oeclaRacrór.¡ oe ouónuna LEGAL;

3. LEcruRA y, EN su cAso apRoeeclór{ DEL oRDEN
DEL DiA;

4. LEcruRA y apRoBacróN DEL AcrA ANTERIoR;

s. ANÁLtsts y, EN su cASo, ApRoeactóN pARA euE A
SOLICITUD DE LA SEDEMA ESTE AYUNTAMIENTO
OTORGUE LA ANUENCIA PARA REALIZAR LA
ACTUALIZACIÓN DEL PROGRAMA DE ORDENAMIENTO
EcoLóGtco REGIoNAL DE LA cuENcA DEL R¡o ruxpAN
Y, ASIMISMO, QUE COMO ENTE MUNICIPAL ESTE
AvUNTAMIENTo pARTIctpE EN EL coutrÉ DE
SEGUIMIENTO DEL CITADO ORDENAMIENTO
TERRITORIAL.

--.--.----HACIENDO USO DE LA VOZ, EL CIUDADANO JUAN ANTON]O
AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,
SOLICITA: SEÑOR SECRETARIO, PONGA A CONSIDERACIÓN DE LOS
PRESENTES LA PRoPUESTA DEL oRDEN DEL DíA, PARA QUE DE
FoRMA EcoNóMrcA MANIFTESTEN EL sENTrDo DE su voro.---------
----------HAcrENDo uso DE LAVoz, EL cruDADANo uce¡¡crRoo tuís
CONRAD MONCADA ALEJO, SECRETARIO DEL HONORABLE

r'¡7 P-v

o

MUNICIPAL

MANIFIESTA: PROCEDO A DAR LECTURA AL SIGUIENTE:
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AYUNTAMIENTO, SOMETE AVOTACIÓN ECONÓMICA LA PROPUESTA
DEL ORDEN DEL DfA, VOTANDO A FAVOR LOS SIGUIENTES

ANTERIORMENTE,.CÚMPLASE
-----------4.-PROSTGUTENDO CON EL USO DE LA VOZ EL CIUDADANO
JUAN ANTONIO AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL
CONSTITUCIONAL, MANIFESTÓ: QUE LOS PUNTOS 1, 2 Y 3 DEL
ORDEN DEL DfA FUERON DESAHOGADOS AL INrcIO DE LA
PRESENTE SESIÓN, PARA DARLE LEGALIDAD A LA MISMA. SOLICITÓ
DAR CUMPLIMTENTO AL PUNTO NÚMERO 4 (CUATRO), EN EL QUE LA
TOTALIDAD DE LOS EDILES APROBARON QUEDE PENDIENTE LA
LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA ANTERIOR DISPENSANDO AL
SEÑOR SECRETARIO DE LA LECTURA DE LA MISMA; Y ASIMISMO,
SOLICITÓ AL SEÑOR SECRETARIO, DIERA LECTURA AL SIGUIENTE
PUNTO DEL ORDEN DEL DíA
.----...--ENSEGUIDA EL CIUDADANO LICENCIADO LU¡S CONRAD
MONCADA ALEJO, SECRETARIO DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO,
EXPRESA:---

SE O DEL H
N

T
NTO

NO

REGI OR

REGIDOR S PTIMO

REGID o

i.r.¡yuNreurcHrClUDADANOS: JUAN ANTONIO AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE
CONSTITU CIONAMUNICIPAL CONSTITUCIONAL; CIUDADANA ARELI BAUTISTA PÉREZ, REGI N

SECRETARI
Tuxpan, Veracruz

§ír.¡orco úHlcR; ANTONIO BAUTISTA QUIROZ, REGIDOR PRIMERO:
ROBERTO López anÁru REGIDOR SEGUNDO; LICENCIADA
EDUCACIÓN PREESCOLAR MAYTE CATALINA VILLALOBOS
FORTUN, REGIDOR TERCERO; FRANCISCO JAVIER MÉNDEZ
SALDAÑA, REGIDOR CUARTO; LICENCIADA BEATRIZ PIÑA
VERGARA, REGIDOR QUINTO; LICENCIADO EN CONTADURíA JUAN
FRANGISCO CRUZ LORENCEZ, REGIDOR SEXTO; CIUDADANASONIA
FATIMA CORONA CHA¡N, REGIDOR SÉPTIMO; INGENIERO JORGE
RAFAEL ÁIVIRCZ COBOS, REGIDOR OCTAVO; Y, CIUDADANA
MÓNICA GUADALUPE oRTIz BLANco, REGIDoR NoVENo..--..---------
-----.----HACIENDO USO DE LAVOZ, EL CIUDADANO LICENCIADO LUíS
CONRAD MONCADA ALEJO, SECRETARIO DEL HONORABLE
AYUNTAMIENTO, EXPONE: LE INFORMO SEÑOR PRESIDENTE
MUNICIPAL QUE EXISTEN ONCE VOTOS A FAVOR, CERO VOTOS EN
CONTRA Y CERO VOTOS EN ABSTENCIÓN, POR LO TANTO LA
PROPUESTA DEL ORDEN DEL DíA HA SIDO APROBADA POR
UNANIMIDAD DE LOS EDILES...----..
--.-------VISTO EL RESULTADO DE LA VOTACIÓN ANTERIOR, EL
CIUDADANO JUAN ANTONIO AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE
MUNICIPAL CONSTITUCIONAL DECLARA:AL EXISTIR ONCE VOTOS A
FAVOR, CERO VOTOS EN CONTRA Y CERO VOTOS EN ABSTENCIÓN,
SE APRUEBA, POR UNANIMIDAD DE LOS EDILES QUE FORMAN
PARTE INTEGRAL DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO DE TUXPAN,
VERACRUZ DE IGNACIO DE LA LLAVE, EN TODOS Y CADA UNO DE
SUS PUNTOS Y TÉRMINOS, EL ORDEN DEL DíA PREVISTO PARA LA
PRESENTE SESIÓN, EL CUAL HA QUEDADO ASENTADO

R IDOR CUARTO

REGIDOR T CERO

REGIDOR PRIMERO

PR ENTE

DO

o

MUNICIPAL

in l;,. P.,
REGIDOR QUINTO
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-----g- auÁusrs y, EN su cASo, ApRoalclóN nARA euE A
SOLICITUD DE LA SEDEMA ESTE AYUNTAMIENTO OTORGUE LA

LA AcruALlzAcrór,¡ oel PRocRAMA
GICO REGIONAL DE LA CUENCA DEL REGI N

QUE COMO ENTE MUNICIPAL ESTE
EN EL coutrÉ oe secullutENTo D

CITADO ORDENAMIENTO TERRITORIAL.---.---.---.--
.-..-.--.-ENSEGUIDA, EN USO DE LA VOZ, EL CIUDADANO JUAN
ANTONIO AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL
CONSTITUCIONAL, MANIFIESTA: EL INGENIERO ALEJANDRO
ALFoNso MART|NEZ RAMíREZ, cooRDINADoR DE EcoLoGíA NoS
AUXTLTA EN LA ExposrcróN DEL pRESENTE ASUNTo, TIENE EL uso

REGI RO

DE LA PALABRA REGIDOR S PTIMO

------.---HACIENDO USO DE LA VOZ EL INGENIERO ALEJANDRO
ALFoNso maRrilez muinez, cooRDINADoR DE EcoLoGíA,
MANIFIESTA: BUENAS TARDES A TODOS, EL PUNTO QUE VAMOS A
EXPONER ES MUY CORTO Y RAPIDO PRINCIPALMENTE TRATA DE
LLEVAR A cABo y FoRMAR pARTE DE LA RcrullrzncróH e
INSTALACTóN DE uN coMrrÉ our lo euE BUSCA ES AcruALrzAR
EL oRDENAMleruro ecolóctco EN EL TERRtroRto DE TUXpAN,
VERACRUZ ¿aUE ES ESTE TERRTTORTO Y PROGRAMA DE
oRDENAMIENTo rcolóelco? coMo Lo DrcE LA LEy rRATA DE
IT,IAS OUT NADA PONER LINEAMIENTOS, ES UN INSTRUMENTO DE
potfrtcR e[¡SIENTAL euE pERMtrE ApRovEcHAR BIEN EL uso DE
SUELO Y SOBRE TOOO TRI,ISIEN EN DONDE NO SE PERJUDIQUEN
NUESTROS RECURSOS NATURALES EN EL MUNICIPIO.
ACTUALMENTE ESTÁ cONSTITUIDO EN LO QUE ES EL ESTADo DE
vERAcRUz, soN NUEVE UNIDADES oe oeslóru AMBTENTAL
(UGAS), Rouf e¡¡ TUxpAN poDEMos vER EN LA TMAGEN y IENE
UNAS coLoRActoNEs euE soN vERDE, cRrE, n¡RRRóN, NARANJA
Y UI,I POI-ÍCONO QUE ESTA ET.¡ COLOR AMARILLO, ES IMPORTANTE
ESTO COMO SE LOS COMENTABA CUANDO SE DESARROLLAN
oBRAS o AcTvIDADES DENTRo DEL MuNrcrplo, ue secRereRfR
DE MEDro AMBTENTE (SEDEMA) evRlúR y poNE MEcANtsMos y
CONDICIONES PARA EL CORRECTO APROVECHAMIENTO DE USO
DE SUELO, NO TIENE NADA QUE VER CON EL ORDENAMIENTO
TERRITORIAL QUE ES DIFERENTE ESTAMOS HABLANDO
SOLAMENTE DEL APROVECHAMIENTO DE LOS RECURSOS
NATURALES. EN TUXPAN ES IMPORTANTE PORQUE SI SE DAN
CUENTA EN LA PARTE SUR ESTA CATALOGADA COMO UNA UNIDAD
oe ceslóN AMBTENTAL SUJETA BAJo pRorEcctóN, ESTo No
QUIERE DECIR QUE NO SE PUEDE OCUPAR, LO QUE QUIERE DECIR
ES QUE HRY IT¡AS CONDICIONANTES PARA QUE PUEDA SER
APROVECHADO, LO IMPORTANTE DE ESTO ES QUE SE HAGAN
ACTUALIZACIONES Y QUE EL MUNICIPIO DE TUXPAN SIEMPRE ESTE
EN cooRDtNec¡óu pRRR euE poDAMos SEGUIR RESpETANDo

PR ENTE

SE R DEL H
IENTO

ENO

REGID o

REGIDOR OUINTO

REGIDOR C

AVO

ARTO

REGID R TERCERO

NDO

REGI R PRIMERO

S

MUNICIPAL

AAYU

It.
CON§TITUCIONA

Turpan, Vcracrtz
SECRETARI
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NUESTRO MEDIO AMBIENTE, EN ESTA PARTE QUE ES LA BARRA
NORTE LA QUE CONOCEMOS COMO LA BARRA NORTE HAY UN
POLÍGONO QUE ES UN SrTrO RAMSAR (HUMEDALES ZONA EN
DONDE EL AGUA ES EL PRINCIPAL FACTOR QUE CONTROLA EL
AMBTENTE, ASf COMO LA VEGETACTÓ¡r v rRUNr ASOCTADA), PERO

H. AYUNTAMIEN'TI .SI SE DAN CUENTA NO ESTA CATALOGADO DENTRO DE UcoNSTITUCIONAI
Tuxpan , Veracruz UNIDAD DE GESTIóru RrugrerutRL BAJo pRorECcróN, ESTo eurERE

SEC DEL H
NTO

REGID o NO

REGI R o

RE IDOR S PTIMO

REGI TO

SECRE r^Rt*DEcrR euE soN MUY POCOS LOS LINEAMIENTOS QUE PUEDE

AMBIENTE (SEDEMA)?
---------HACIENDO USO DE LA VOZ EL INGENIERO ALEJANDRO
ALFONSO MART|NEZ RAM¡REZ, COORDINADOR DE ECOLOGÍA,
MANIFIESTA: ASí ES, ELLOS ESTARIEN EUSCRI.IOO QUIENES SON
LOS OUE LO VAN A CONSTITUIR EL COMITE Y LO QUE QUIEREN DE
NOSOTROS NADA MAS ES LA PARTICIPACIÓN PARA
CONFORMACIÓN Y SEGUIMIENTO DE LOS TRABAJOS QUE SE
TIENEN
--------.-HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN ANTONIO
AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,
MANIFIESTA: PERO EL ORDEN MAYOR ES LA SECRETARIA DE MEDIO
AMBIENTE Y RECURSOS NATURALES (SEMARNAT).
...---.-.-HACIENDO USO DE LA VOZ EL INGENIERO ALEJANDRO
ALFONSO MART¡NEZ RAMíREZ, COORDINADOR DE ECOLOGÍA,
MANIFIESTA: EL ORDEN MAYOR ES LA SECRETARIA DE MEDIO
AMBIENTE Y RECURSOS NATURALES (SEMARNAT), DESPUES LA
SECRETARÍA DE MEDIO AMBIENTE (SEDEMA) Y NOSOTROS COMO
MUNICIPIO.

REGIDOR QUINTO

RE IDOR CUARTO

REGIDOR CERO

DO

REGIDOR PRIMERO

PR ENTE

o

-.-.----.-HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN ANTONIO

MUNICIPAL

LLEVAR ESTA ZONA COMO HACER ALGÚN APROVECHAMIENTO O
ALGUNA CONSTRUCCIÓT.¡. N CNNruOES RASGOS ES PRECISAMENTE
LO QUE BUSCA LA SECRETARIA DE MEDIO AMBIENTE (SEDEMA),
QUE EL MUNICIPIO DE TUXPAN PARTICIPE CUANDO SE HAGA TODA
LA ACTUALIZACIÓN O INSTALACIÓN DE COMITE. SI TIENEN ALGUNA
DU DA ADELANTE.---------------
--------.-HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN ANTONIO
AGUILAR MANGHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,
MANTFTESTA: ¿ES PARA LA tNSTALACtÓrur-------------
----------HACIENDO USO DE LA VOZ EL INGENIERO ALEJANDRO
ALFONSO MARTíNEZ RAMíREZ, COORDINADOR DE ECOLOGIA,
MANIFIESTA: ASf ES, ES PARA I-A INSTALACIÓN DE UN COMffE A
NIVEL DE CUENCAS EN EL ESTADO DE VERACRUZ Y OBVIAMENTE
BUSCA QUE TUXPAN FORME PARTE DE, YA QUE ES UNA CUENCA
MUY IMPORTANTE DEL PROYECTO FEDERAL, TODA ESA PARTE DE
LA CUENCA LLEVA EL ORDENAMIENTO ECOLÓGICO.----------------.-----
----_-----HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN ANTONIO
AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,
MANTFIESTA: ¿TODO ES POR PARTE DE LA SECRETARíA DE MEDTO

r''¿ P.l
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AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,
MANIFIESTA: ¿VAA INTERVENIR EN ESE COMITÉ LA SECRETARÍA DE
MEDIO AMBIENTE Y RECURSOS NATURALES (SEMARNAT)?
----------HACIENDO USO DE LA VOZ EL INGENIERO ALEJANDRO REGI N

SEC

REGID

REGI

DEL H
ENTO

NO

AVO

OR PTIMO

ij"tSIfif,iTIiALFoNSo MARríNEZ RAM|REZ, cooRDtNADoR DE EcoLoGl.Y.}ü;:V;#;i;.-MANIFIESTA: 
ASI ES PERO PRIMERO SE TIENE QUE CONFORMAR

A,

NIVEL ESTADO QUE ES REGIONAL PARA QUE VAYA ESCALANDO
HACÍA SECRETARfA DE MEDIO AMBIENTE Y RECURSOS NATURALES
(SEMARNAT).
----.-.-.-HACIENDO USO DE LA VOZ EL INGENIERO JORGE RAFAEL
ÁlveRez coBos, REGTDoR ocrAvo, MANTFTESTA: Esroy
ENTENDIENDO QUE ¿UNA VEZ QUE SE APRUEBE ESTE PUNTO EL
MUNICIPIO TENDRÁ LA PARTICIPACIÓN DE PODER INVOLUCRARSE
EN ESTE COMITE COMO PERSONA?
----------HACIENDO USO DE LA VOZ EL INGENIERO ALEJANDRO
ALFONSO MARTíNEZ RAMíREZ, COORDINADOR DE ECOLOGÍA,
MANIFIESTA: DENTRO DE LO QUE REQUIERE A NIVEL FEDERAL ES
LA PARTICIPACIÓN, LA LEY FEDERAL DICE QUE ES OBLIGACIÓN DE
LOS ESTADOS REALIZAR CIERTOS LINEAMIENTOS PARA RESPETAR
LAS POLITICAS AMBIENTALES ¿AUE ES LO QUE BUSCA LA
SECRETARíA DE MEDIO AMBIENTE (SEDEMA)? ANTES DE QUE
SALGA LA CONFORMACIÓN LA SECRETARÍA DE MEDIO AMBIENTE
(SEDEMA) LO QUE ESTA VENDO ES QUE YA TIENEN LOS COMITES
Y ESTA EN ESPERA DE QUE SECRETARÍA DE MEDIO AMBIENTE Y
RECURSOS NATURALES (SEMARNAT) SE PONGA MANOS A LA OBRA
Y EMPEZAR A TRABAJAR CON ESTO Y BUSCA QUE LOS MUNICIPIOS
TAMBIÉN DE ALGUNA U OTRA MANERA TENGAN EL ENTENDIDO DE
QUE VIENE UNA ACTUALIZACIÓN Y COMO LES DECIA ES MUY
IMPORTANTE PORQUE DENTRO DE LO QUE MANEJA EL
AYUNTAMIENTO QUE OBVIAMENTE ES UN CRECIMIENTO Y DEBE DE
HABER CIERTOS PUNTOS EN DONDE SE RESPETEN O SE TENGAN
MAS CRITERIOS AMBIENTALES.
------.-..HACIENDO USO DE LAVOZ LA LICENCIADA MAYTE CATALINA
VILLALOBOS FORTUN, REGIDORA TERCERA, MANIFIESTA: EN EL
ARTÍCULO 9 ME DICE OUE ESTA DEROGADO EN EL 2OO9 (DOS MIL
NUEVE) ENTONCES AHORITA SE ESTÁ HACIENDO UNA
ACTUALIZACIÓru Y OICE EL ARTíCULO 9 LO QUE COMENTABAS DEL
ORDENAMIENTO ECOLÓGICO AHORA, ¿CUAL ES ENTONCES LA
FUNCIÓN DEL AYUNTAMIENTO?
----------HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN ANTONIO
AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,
MANIFIESTA: ES LO QUE YO LE DIGO, LA VOz CANTANTE LA TIENE
LA SECRETARIA DE MEDIO AMBIENTE Y RECURSOS NATURALES
(SEMARNAT) Y EL MUNICIPIO, O SEA, POR ESO TIENEN Iá ANUENCIA
PARA HACER ESE ORDENAMIENTO Y NO ESTA MAL, ESTA BIEN, Y
QUE BUENO QUE VAYA EL MUNICIPIO QUE COMO ÓRGANO

SECRETARIA

REGI TO

B.J-¿ P, v
REGIDOR QUINTO

RE OR CUARTO

REGI R CERO

GUNDO

REGI R RIM ERO

co

PR ENTE

L

MUNICIPAL
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GARANTE EN ESTA sruRcrórrr DE LA RESERVACTóN DE LA
ECONOMÍA QUE BUENO QUE PARTICIPE EL MUNICIPIO Y QUE NO
SUELTE I-R RECTORíR DE ESTO PORQUE ESTA ES LA PARTE MAS

H. AYUNTAMIENTI M PORTANTE PIDEN LA SESIÓN PARA QUE SE HAGA EL REGI
CONSTNUCIONA bRoerunl.¡re NTO PERO NO HACES EL ORDENAMIENTO ENTONCES

SECRE
Tuxpan' Veracruz §I HAY QUE CUIDARNOS MUCHO QUE YA ESTÁ ESPECIFICTAITI

COMO ZONA DE PROTECCIÓN, LO QUE SON LAS RAMSAR Y QUE NO
SE VAYAN A ALTERAR, QUE CON LA ANUENCIA ESTA SE VAYAN A

SEC
U NTO

ENO

REGI o

REGI RS PTIMO

REGID o

ALTERAR
.-.--.-.---HACIENDO USO DE LA VOZ EL INGENIERO ALEJANDRO
ALFONSO MART¡NEZ RAM¡REZ, COORDINADOR DE ECOLOGíA,
MANIFIESTA: SI ME PERMITEN LEER EL ÚLTIMO PARRAFO DEL
OFICIO QUE MANDAN DICE POR LO ANTERIORMENTE EXPUESTO,
SOLICITO ATENTAMENTE LA ANUENCIA DEL CABILDO PARA
REALIZAR LA ACTUALIZACIÓN DEL PROGRAMA DE ORDENAMIENTO
ECOLÓGICO REGIONAL DE LA CUENCA DEL RfO TUXPAN, ASICOMO
SU PARTICIPACIÓN EN EL COMITE DE SEGUIMIENTO DEL DICHO
ORDENAMIENTO ECOLÓGICO TERRITORIAL, ES LO QUE ESTÁ
soLrcrTANDo LA SECRETARIA DE MED|O AMBTENTE (SEDEMA),
VIENEN LOS LINEAMIENTOS QUE EMANAN DE LA LEY
-------.--HACIENDO USO DE LA VOZ LA LICENCIADA BEATRIZ PIÑA
VERGARA REGIDORA QUINTA, MANIFIESTA: YO ENTIENDO AOUÍ
COORDINADOR QUE MAS QUE NADA ES EL APOYO DEL
AYUNTAMIENTO PARA EL PERMISO DE LA ANUENCIA Y AHORITA
VER QUE ESPECIES MAS AUMENTARLE, VEO AOUÍ AL OSO
HORMIGUERO, DEBE DE HABER MAS ESPECIES AHORITA ¿NO? ES
LO QUE HAY QUE ACTUALIZAR ¿NO?

RE DOR CUARTO

REGIDOR TE ERO

GUNDO

REGIDOR PRIMERO

rco

P ENTE
MUNICIPAL

DEL H.

'l',-',--.-1 
',. P v

REGIDOR QUINTO

..-..-----HACIENDO USO DE LA VOZ EL INGENIERO ALEJANDRO
ALFONSO MART¡NEZ RAMíREZ, COORDINADOR DE ECOLOGíA,
MANTFIESTA: LA ACTUALTZACTÓN OUE HUBO FUE EN EL 2009 (DOS
MIL NUEVE) ENTONCES ES NECESARIO QUE SE HAGA UNA NUEVA
ACTUALIZACIÓN, IES DEJO LO QUE COMENTO DE LAS RUTAS
CRÍTICAS, LO QUE MARCA PRECISAMENTE ES CUANDOAPLICA UNA
NUEVA ACTUALIZACIÓI.I, CURIES SON LOS CRITERIOS QUE SE
DEBEN DE CONSIDERAR, ENTONCES AOUI LO QUE ESTAN
SOLICITANDO NUEVAMENTE LO QUE PIDE LA SECRETARíA DE
MED|O AMBIENTE (SEDEMA) ES PRECTSAMENTE LA APROBACTÓN
DE USTEDES COMO CABILDO PARA QUE SE PUEDA LLEVAR A CABO
ESTA ACTUALIZACIÓN, ES MUY IMPORTANTE COMO SE LOS
COMENTABA, UNA COSA ES QUE SEA LA AUTORIZACIÓN Y OTRA
COSA ES QUE TENGAMOS QUE HACERLO COMO TAL PORQUE ESTO
REALMENTE ES UN TRABAJO GRANDE QUE REQUIERE DE
ESPECIALISTAS QUE LA ENCARGADA DE DAR EL SEGUIMIENTO Y
LA REALIZACIÓN SERA LA SECRETARIA DE MEDIO AMBIENTE
(SEDEMA) A PARTIR DE ESTOS CRITERIOS ¿OUE SE VA A
NECESITAR? PUES OBVIAMENTE INGENIEROS CIVILES,
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ropóoRRros, ES ToDo uN coNJUNTo DE ESpECIALTSTAS pARA
poDER LLEVAR A cABo LA ACTUALrzecróN DE uN oRDENAMTENTo

AcruAltzActótt y st HAy ALGUN tNcoNVENtENTE Nosor
COMO MUNICIPIO DE PARTICIPAR Y DE ALGUNA OTRA MANERA
ESTARVTENDo Los TRABAJoS euE se esrÉN HActENDo euE soN
coN FoRME A.-----------------
----------HActENDo uso DE LA voz LA LtcENctADR geatnz plñe
VERGARA REGIDORA QUINTA, MANIFIESTA: SI, ES DARLES LAS
FACTLTDADES y TRABAJAR EN coNJUNTo coN lR secRetRRlR oe
MEDrO AMBTENTE (SEDEMA)
---..-----HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO FRANCISCO
JAvtER MENDEZ stlonñn, REGIDoR cuARTo, MANTFTESTA: pARA
REFoRZAR EL TEMA oue esrÁ coMENTANDo EL tNGENtERo
ALEJANDRo, LA pRopuESTA ES UNA Rpr-rcRcróru A LA ANUENcTA
pARA LA AcruALtzActón oel oET euE Es EL oRDENAMTENTo
ecolóorco rERRrroRtAL, vtENEN LAS UNIDADES oe oesrtó¡¡
AMBTENTAL (ucAS) eHí vreue LA eARTE EN DoNDE NosorRos
ENTRAMoS EN LA DE pnoreccló¡¡ coMo EspActos NATURALES,
TU Lo EsrAS coMENTANDo pARA LA pRorEcctóru oe los stlos
RAMSARY PODERACTUALIZAR DENTRO DEL PROGRAMA DE MEDIO

SE IO DEL H
MIENTO

REGI N ENO

REG

t+§'*ni.'"".llfr fi B[1'?3?¿.3.3'H1,""^'t'r=u.'i§m.'=1"§FJfi Tlt,'3§rJB+E
S EC RETA R I OEACUERDO EN QUE YA ES NECESARIO QUE SE HAGA UNA NUEVA

AVO

REG|DoR sÉPTtMo

REGID o

R

;z P.v

-_---.HACIENDO USO DE LA VOZ EL INGENIERO ALEJANDRO
ALFoNso mlnri¡¡ez Rm¡ínez, cooRDrNADoR DE EcolocfA,
MANIFIESTA:RSfES, ES LO QUE LES COMENTABA, EL QUE SEA O
euE sE TERMTNE euE ESTE suJETo A UNA pnorecctó¡t uo
QUIERE DECIR QUE NO SE PUEDE APLICAR TOTALMENTE PORQUE
PARA QUE SE PUEDA LLEGAR A ESA PARTE TENDRIa OUE HACERLO
LOS EJIDATARIOS DE ESA ZONA Y QUE DIGAN QUE ESA ZONA NO
QUIERE QUE SE TOQUE PERO ESTE ES DIFERENTE, ESTE ES UN
oRDENAMIENTo ES UN INSTRUMENTo DE PoLITICA QUE PRESIDE
pRECISAMENTE NADA lr¡Ás penn TNSTALAR cRtrERtos A Los euE
SE DEBE DE SUJETAR CIERTAS OBRAS Y ACTIVIDADES EN ESA
ZO]IR NROR tvlÁS
--------..-HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO FRANC]SCO
JAvtER MENDEZ SALDAñA, REGTDoR cuARTo, MANTFTESTA:
DENTRo DE ESA TABLA HAy rERRtronros ecolóctcos EN DoNDE
VIENEN CADA UNA DE LAS PARTES YA SEA LA FAUNA, LA FLORA,
QUE SE VA A RESGUARDAR ESA PARTE Y NOSOTROS COMO
MUNICIPIO PARA PREVER ESE TIPO DE SITUACIONES, ES
REALMENTE UNA tNVtrAClóru e oue sE pUEDA REFoRzAR ESA
s¡ruRclór.¡ DE Lo euE vR esrA pRoGRAMADo y oRDENADo EN tA
cuesróN ecolóorcR.-
-.---------HACIENDO USO DE LA VOZ EL INGENIERO JORGE RAFAEL

REGIDOR OUINTO

RE IDOR CUARTO

REGIDOR T CERO

NDO

REGI IM ERO

P ENTE
MUNICIPAL
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Á¡-vrnez coBos, REGIDoR ocrAvo, MANTFTESTA: NUEVAMENTE
UNA ACLARACIÓN, EL PUNTO DE ANALISIS NOS ESTÁ MARCANDO
DOS POSTURAS, UNA ES LAAPROBACIÓN DE ESTE CABILDO PARA
QUE EXISTA UNA ACTUALIZACIÓN Y POR EL OTRO LADO QUE
TAMBIEN PARTICIPE ESTE MUNICIPIO CON VOZ Y VOTO Y ESO ES
LO QUE QUISIERA QUE QUEDARA CLARO, EVIDENTEMENTE EST
A FAVOR DE QUE SE HAGA LAACTUALIZACIÓN PERO QUE TAMBIÉN
coMo MUNrcrPro PARTtctPE.----------------
-------.-..HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN ANTONIO
AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,
MANTFTESTA: ¿STTENEMOS REGLAMENTO DE ECOLOGÍA NO? --------
----------HACIENDO USO DE LA VOZ EL INGENIERO ALEJANDRO
ALFONSO MART¡NEZ RAM¡REZ, COORDINADOR DE ECOLOGIA,
MANIFIESTA: SI EXISTE REGLAMENTO
-----------HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN ANTONIO
AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,
MANIFIESTA: TIENE OUE REFORZARLO POROUE NORMALMENTE
CUANDO DAN UNA ANUENCIA O UNA FACTIBILIDAD POR EJEMPLO
SECRETARIA DE MEDIO AMBIENTE Y RECURSOS NATURALES
(SEMARNAT) TE PONEN CIERTAS CONDICIONES A CUMPLIR Y HAY
QUE VER LAS EMPRESAS QUE SE VAN A ASENTAR PORQUE COMO
DICES TU SE PUEDEN OCUPAR HAY MUCHAS ZONAS DE
MANGLARES QUE SE HAN LLEGADO A OCUPAR Y LES DICEN QUE
TIENEN QUE REFORESTAR, ESE SEGUIMIENTO SE LOS DA LA
SECRETARÍA DE MEDIO AMBIENTE Y RECURSOS NATURALES
(SEMARNAT) ¿PERO EL MUNICIPIO NO DARA SEGUIMIENTO A ESOS
TEMAS?
----------HACIENDO USO DE LA VOZ LA LICENCIADA MAYTE CATALINA
VILLALOBOS FORTUN, REGIDORA TERCERA, MANIFIESTA: ES EL
PUNTO, EL AYUNTAMIENTO TAMBIEX TENORIR QUE ENTRAR Y TE
VOY A DECIR PORQUE, EL ARTíCULO TE ESTA INDICANDO QUE EL
DECRETO ESTA COMPETENTE AL EJECUTIVO ESTATAL PERO AQUí
TAMBIEN MARCA EL ARTICULO QUE EL AYUNTAMIENTO TAMBIÉN
ENTRA EN CUANTO A CONCESIONES, EN CUANTO A PERMISOS Y
TODO ESO, POR ESO NOSOTROS TENEMOS QUE VIGILAR
PRECISAMENTE ESTA SITUACIÓN DE LAS AUTORIZACIONES, LOS
DICTAMENES, ETCÉTERA, NO NADA MAS ES EL HECHO DE
VISUALIZAR LA CUESTIÓN NATURAL SINO LO QUE EMANA DE ESO
PARA LOS PERMISOS EN CUMPLIMIENTO Y SEGUIMIENTO DE ESTE
DECRETO QUE TE ESTA AOUÍ REALMENTE COMENTANDO QUE ES
UNA ADMINISTRACIÓN PÚBLICA ESTATAL Y MUNICIPAL
--.-------HACIENDO USO DE LA VOZ EL INGENIERO ALEJANDRO
ALFONSO MARTíNEZ RAM¡REZ, COORDINADOR DE ECOLOGfA,
MANIFIESTA:ASI ES SEÑOR PRESIDENTE PARA REFORZAR LO QUE
USTED COMENTA EN LA ANTERIOR SESIÓN QUE ME TOCÓ
PARTICIPAR SOBRE LA ACTUALIZACIÓN DEL REGLAMENTO ES EN

SE ARI DEL H
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DONDE SE EXPUSO QUE NOS AUTORIZARAN LA OPINIÓN TÉCNICA
MUNICIPAL QUE ES AHI DONDE SE VE PRECISAMENTE CUANDO
LLEGA UNA OBRA A INSTALARSE AOUI NOSOTROS EN LA

DO
OS

S IO DEL H
NTAMIENTO

REGI OVENO

REGI OR AVO

PTIMO

REGID o

REGIDOR QUINTO

RE DOR CU RTO

REGIDOR T CERO

UNDO

REGI R PRIMERO

PR ENTE

rr.AyuNrAMrENr(cooRDtNActóN SoLtctrAMoS COORDENADAS eUE ES CUANt3,[m3*m.vAcrAMos EN EL GooGLE EARTH euE ES EL euE ocupAM
S g ET É T iñiI NOSOTROS Y OBVIAMENTE YA NOS VA A DAR EN OUE LUGAR

ENCUENTRA ESTA OBRA, DERIVADO DE ESO SE LES DEJA CIERTAS
CONDICIONANTES A LAS QUE VAN A LLEVAR A CABO LA ACTIVIDAD
DESDE EL PRINCIPIO Y AHI SE AMARRABA CON OUE HUBIERA LA
APROBACIÓN TAMBIÉN DE OPINIÓN TECNICA PARA QUE HUBIERA,
EN SECRETARÍA DE MEDIO AMBIENTE (SEDEMA) PIDEN LA OPINIÓN
MUNICIPAL ENTONCES LA LEY 62 Y LA NUEVA ACTUALIZACIÓN OUE
TIENE MARCA LA OPINIÓN MUNICIPAL ENTONCES AOUÍ ES CUANDO
ENTRA LA PARTE DE LA COMPRESIÓN A LA OPINIÓN TECNICA
MUNICIPAL QUE OBVIAMENTE ES QUE ES LO QUE CONSIDERA EL
MUNICIPIO PARA ESA OBRA U ACTIVIDAD SI ES QUE ESTA DE
ACUERDO O SI NO ESTA DE ACUERDO Y QUE ES LO QUE DEBERIA
DE CONSIDERAR LA PERSONA PARA REALIZAR ESA ACTIVIDAD.---..

--_--HACIENDO USO DE LAVOZ EL CIUDADANO ROBERTO LÓPEZ
ARÁN, REGIDOR SEGUNDO, MANIFIESTA: PUEDES PROYECTAR EL
MAPA NUEVAMENTE, EL GRÁFICO QUE HABíAS PROYECTADO, NO
HAY EMPRESA SOBRE TODO PRIVADA QUE NO QUIERA SACARLE EL
MAYOR DE LOS PROVECHOS A UNA INVERSIÓN, ESTA ZONA QUE
ESTA SEÑALA SOMBREADO DE VERDE ES LA PARTE SUR QUE
MENCIONABAS INGENIERO ES UNA ZONA CON UNA PROYECCIÓN
DE DESARROLLO IMPORTANTE, DE HECHO, SI USTEDES SE DAN
UNA VUELTA POR EL LIBRAMIENTO PORTUARIO SI TIENEN LA
OPORTUNIDAD DENSELA PARA QUE VEAN COMO HA CAMBIADO EL
LIBRAMIENTO PORTUARIO ENTONCES ESTO QUE ESTA EN LA
PROYECCIÓN PARECIERA INGENIERO QUE NO CONCUERDA AL DfA
DE HOY, SOBRE TODO PORQUE LO PRIMERO QUE HABRIA QUE VER
ES QUE MAS ALLA QUE NOSOTROS APROBEMOS SUMARNOS A LA
ACTUALIZACIÓru Y POSTERIORMENTE INTEGRAR EL COMITE
SERíA IMPORTANTE QUE EN ESTE SENTIDO REGIDOR CUARTO QU
TIENE LA COMISIÓN SE VIERA EL REGLAMENTO ACTUAL MUNICIPAL
ESTA EN CONCORDANCIA CON ESTAS DISPOSICIONES PORQUE
LUEGO LAS EMPRESAS VIENEN ALCALDE Y SE INSTALAN AOUÍ EN
TUXPAN Y COMO BIEN LO DICE LA REGIDORA TERCERA HABRÍA
QUE VER SI LA AUTORIDAD ESTATAL QUE EMITE PERMISOS Y
ANUENCIAS ESTOS PERMISOS Y ANUENCIAS COINCIDEN CON LOS
INTERESES QUE DEBE DE TENER EL MUNICIPIO, EN ESTE CASO, ME
REFIERO A INTERESES DE CARACTER ECOLÓGICO COMO ES EL
ASUNTO DE LA CUENCA PERO TAMBIEN ALCALDE INTERESES DE
CARACTER HISTÓRICO PORQUE ESA PARTE ES UNA PARTE
PREHISPÁNICA HAY ZONAS DE VESTIGIOS PREHISPANICOS AHf
QUE ME IMAGINO A NIVEL FEDERAL DE PROTECCIÓN AL

MUNICIPAL

REGIDOR
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PATRIMONIO QUE PUDIESEN COMPRAR Y VENIR LOS

..REGLAMENTOS MUNICIPALES PORQUE RECUERDEN QUE LOS
r-REGLAMENTOS MUNICIPALES NO PUEDEN ESTAR POR ENCIMA DE

.HS DISPOSICIONES ESTATALES Y MUCHO MENOS LAS
DISPOSICIONES FEDERALES, MI PROPUESTA ES QUE SE REVISE
REGIDOR CUARTO QUE TIENE LA COMISIÓN EL REGLAMENT
PORQUE SI EL REGLAMENTO NO ESTÁ ACTUALIZADO E INSISTO NO
ESTA EN ARMONÍA Y CONCORDANCIA CON LAS DISPOSICIONES AL
RATO QUE EL MUNICIPIO TENGA QUE TOMAR UNA DECISIÓN PARA
APROBAR ESTE TIPO DE PERMISO RESULTA QUE NO LO PODEMOS
HACER PORQUE NUESTRO REGLAMENTO NO LO CONTEMPLA, YO
DIGO PORQUE ESTA ZONA ESTA DEMASIADO CODICIADA PORQUE
EL PROYECTO FEDERAL VA HACíA ESA ZONA Y NO HAY
EMPRESARIO QUE DIGA QUE PORQUE HAY MANGLE NO LO VA A
HACER O PORQUE HAY VESTIGIO PREHISPÁNICO NO LO VA A
HACER, AL EMPRESARIO PRIVADO LE IMPORTA LA GANANCIA, AL
MENOS QUE NO TENGAMOS COMO MUNICIPIO UN REGLAMENTO
QUE LES DIGA QUE CAMINO ES EL OUE DEBEN DE SEGUIR PARA
EVITAR QUE EN UN FUTURO CERCANO LE PEGUEN ALCANCE CON
OBRAS EN ZONA QUE TIENEN UNA BIODIVERSIDAD DE FAUNA Y UNA
BIODIVERSIDAD DE FLORA PERO MAS IMPORTANTE QUE ES UNA
CUENCA IMPORTANTE
----_.-----HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN ANTONIO
AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,
MANIFIESTA: CREO QUE EL TEMA TIENE PROFUNDIDAD, NOS
MARCA ZACUALPAN, IXHUATLAN DE MADERO, ETCETERA, ES UNA
CUENCA QUE TIENE TREINTA AÑOS DE ESTAR IGUAL PERO TUXPAN
NO Y COMO DICE EL REGIDOR LOS VESTIGIOS ARQUEOLÓGICOS,
LA CUESTIÓN DE LA ECOLOGIA, REALMENTE MAS ALLA DE QUIEN
SE OPONGA HAY QUE VER QUE PERITOS VAN A VENIR A HACER ESA
VALORACIÓN Y ESA ACTUALIZACIÓN DE LOS RECURSOS
NATURALES QUE TENEMOS EN TUXPAN, AHORITA TENEMOS ESTA
FRANJA COMO SITIO RAMSAR Y RESULTA QUE EN LA
ACTUALIZACIÓN SALIÓ LA MITAD PORQUE HAY INTERESES
FUERTES MUY PROFUNDOS SOBRE TODO EN OUE NO PUEDEN
CONTRAVENIR CON LAS RESERVAS ECOLÓGICAS, EN CANCUN YA
SE VIERON SITUACIONES EN ESA PARTE DEL SURESTE MEXICANO
SE DIERON SITUACIONES FUERTES Y TUVIERON QUE CANCELAR
PROYECTOS MILLONARIOS POR LAS RESERVAS ECOLÓGICAS.
ESTO SI MERECE UNA MESA DE ANALISIS, MERECE ABRIR UN
ESPACIO CON EL REGIDOR COMISIONADO TAMBIEN LE PIDO POR
FAVOR SI SE PUDIERA ABRIR UN ESPACIO DEL TEMA PARA TENER
MAS INFoRMAoIÓN REALMENTE DE ESE ESTUDIo Y
ACTUALIZACIÓru Y Eru QUE NOS PUEDE BENEFICIAR Y EN QUE NOS
PUEDE PERJUDICAR.
---.----..-HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO FRANCISCO
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JAVIER MENDEZ SALDAÑA, REGIDOR CUARTO, MANIFIESTA: ME
IMAGINO OUE ESTA PI DI ENDO LA AUTORIZACIÓN.-----------

¡1. At tiNTAMIENT( -------- .-HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN ANTONIO
CONSTTTUCIONA tAGUILAR MANCHA PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL, REGI OVENO

'[uxpan, Veracruz
.r¡tcRE r A R I ÁlvlANlFlESTA: Sl PERO NOSOTROS COMO CABILDO ESTA

AUTORIZANDO UNA ANUENCIA O SEA ESTAMOS PATEANDO EL
BALÓN Y DESPUES EL TEMA VA A ESTAR EN LA CANCHA DE ESE
COMITE QUE SE FORME EN DONDE NO VAMOS A ESTAR TODOS LOS
EDILES, ENTONCES COMO TAL TENEMOS QUE ANALIZAR A
PROFUNDIDAD EL PUNTO Y YO AHORITA LE PREGUNTABA AL
DIRECTOR SI TENEMOS TIEMPO PARA APROBAR ESTO Y TIEMPO
PARA HACER UN ANALISIS Y ME DICE QUE SI HAY TIEMPO, YO NO
NIEGO QUE NO LO VAYAMOS A APROBAR, LO PODEMOS APROBAR
PERO CON CONOCIMIENTO CAUSA, NO QUIERO PENSAR MAL PERO
MAS VALE ESTAR BIEN ENTERADoS Y SI ES PoSIBLE EN ESE
ESTUDIO QUE SE VA A HACER Y METER UN PERITAJE POR PARTE
DEL MUNICIPIO SERIA LO IDEAL. ES MI PUNTO DEVISTAYYO OPINO
QUE DEJEMOS ESTE PUNTO PARA UNA SIGUIENTE SESIÓN EN
DONDE ABRAMOS UN ESPACIO DE ANALISIS Y PODAMOS
DELIMITAR LO QUE VAMOS A APROBAR.-
----------HACIENDO USO DE LA VOZ LA LICENCIADA MAYTE CATALINA
VILLALOBOS FORTUN, REGIDORA TERCERA, MANIFIESTA: DE LO
QUE COMENTA ALCALDE, AOUÍ TE ESTA DICIENDO MUY
REITERATIVAMENTE EN EL ARTÍCULO DENTRO DEL PROCESO
DENTRO QUE EL PRESENTE ORDENAMIENTO ECOLÓGICO DEBERA
SUJETARSE A UN PROCESO DE SEGUIMIENTO Y EVALUACIÓN
TÉcNIcA PERMANENTE Y TENEMoS MoDIFICAoIÓN E
INCORPORACIÓN DE TRES A CINCO AÑOS PARA HACER ESA
MODIFICACIÓN ENTONCES HAY QUE ESTAR MUY SABIDOS QUE EL
REGLAMENTO SE TENDRA QUE ADAPTAR A UNA FORMA, HAY UN
TIEMPO, ENTONCES SI SERÍA IMPORTANTE QUE COMO DICE EL
ALCALDE ANALIZAR PARA VER MUY BIEN LOS MÁRGENES DE
ERROR O LOS CONFLICTOS POSTERIORES DE HABER ACEPTADO
UN PROYECTO DE ESTA II.¡OOIE QUE NOS ESTÁ ESTIPULANDO EN
UN DECRETO
....------HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO ROBERTO LÓPEZ
ARÁN, REGIDOR SEGUNDO, MANIFIESTA: LO QUE DICE LA
REGIDORA TERCERA TIENE MUCHO SENTIDO, ESA ZONA OUE ESTA
AHf INSISTO ES UNA ZONA DE MUCHA PLUSVALÍA POR LO TANTO
HAY INTERESES MUY FUERTES, QUE BUENO Y YO CELEBRO QUE LA
SECRETARIA DE MEDIO AMBIENTE (SEDEMA) BUSQUE EN
RELACIÓN CON EL MUNICIPIO ACTUALIZAR LA INFORMACIÓN Y EL
COMITÉ TENER UN PLAN DE POLÍTICA ECOLÓGICA QUE ES LO QUE
SE BUSCA, LO QUE YO PROPONDRIA ES QUE LA REGIDURÍA
CUARTA JUNTO CON LA DIRECCIÓN SE LLENARAN DE MAS
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REGI o NO

REGI ROC

REGIDOR S PTIMO

REGIDO o

ECOLOGIA NOS PUEDAN DAR UNA VERSIÓN MAS AMPLÍA POR
IMPORTANCIA DEL PROYECTO Y PORQUE EN ESTE PROYECTO VA
A IR MUCHfSIMOS MAS INTERESES Y NUESTRO DEBER COMO
MUNICIPIO ES TRATAR DE SALVAGUARDAR ESA RIQUEZA
GEOGRÁFICA QUE REPRESENTA LA CUENCA DEL RIO TUXPAN, YO
PROPONDRÍA ESO, QUE SE LLEVARA A CABO PARA NO
RECHAZARLO PORQUE SI LO RECHAZAMOS ESTAMOS
CANCELANDO
------..--HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN ANTONIO
AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,
MANIFIESTA: YO CREO QUE ES ABORTAR EL PUNTO DE ACUERDO
PARA DIFERIRLO EN FECHA POSTERIOR.
----------HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO LICENCIADO LU¡S
CONRAD MONCADA ALEJO, SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO,
MANIFIESTA: ENTONCES LO LLEVAMOS A VOTACIÓN PARA QUE EL
PRESENTE PUNTO SE QUEDE PENDIENTE PARA QUE DESPUES DE
UNA MESA DE TRABAJO SE VUELVA A PRESENTAR ANTE EL
cABtLDO.------
----------REALIZADA Y COMENTADA LA EXPOSICIÓN, EN USO DE LA
VOZ, EL CIUDADANO JUAN ANTONIO AGUILAR MANCHA,
PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL, SOLICITA: SEÑOR
SECRETARIO, DE NO HABER OBSERVACIÓN A SOLVENTAR, PONGA
A CONSIDERACIÓN DE LOS PRESENTES EL PUNTO EN COMENTO
PARA QUE, DE FORMA NOMINAL, MANIFIESTEN EL SENTIDO DE SU
voTo.----------
-----.----ENSEGUIDA, EN USO DE I.AVOZ, EL CIUDADANO LICENCIADO
LU¡S CONRAD MONCADA ALEJO, SECRETARIO DEL HONORABLE
AYUNTAMIENTO, EXPRESÓ: NO HABIENDO OBSERVACIÓN A
SOLVENTAR, ESTA A CONSIDERACIÓN DE LOS PRESENTES EL
PUNTO EN COMENTO, POR LO QUE SOLICITÓ MRruITIESTEN, DE
MANERA NOMINAL, EL SENTIDO DE SU VOTO. VOTANDO A FAVOR
LOS SIGUIENTES CIUDADANOS: JUAN ANTONIO AGUILAR MANCHA,
PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL; ARELI BAUTISTA
pÉREz, slNDtco úr.rcR; ANToNto BAUTTSTA eutRoz, REG|DoR
PRIMERO; ROBERTO LÓPEZ ARÁN, REGIDOR SEGUNDO;
LICENCIADA EN EDUCACIÓN PREESCOLAR MAYTE CATALI
VILLALOBOS FORTUN, REGIDOR TERCERO; CIUDADA
FRANCISCO JAVIER MÉNDEZ SALDAÑA, REGIDOR CUART
LICENCIADA BEATRIZ PIÑA VERGARA, REGIDOR QUINTO;
LICENCIADO EN CONTADURIA JUAN FRANCISCO CRUZ LORENCEZ,
REGIDOR SEXTO; CIUDADANA SONN FÁT]MA CORONA CHAíN,

SE AR DEL H

r \YUNTAMTENTQUE NOS PERMITA A NOSOTROS VISIBILIDAD PORQUE yO SIENTO
CoÑsIiiüéiÑ¡OUE ES MUY TEMPRANO TODAVÍA NO ME QUEDA MUY CLARO LA

-1,Iry":*y*Í§usrANctA DEL FoNDo, puDtERAMos MAs ADELANTE EN UNA
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INFORMACIÓN Y UNA VEZ QUE SE TENGA UN TRABAJO VALORADO
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REGIDoR sÉplMo; TNGENTERo JoRGE RAFAEL Álvtnez coBos,

T.REG|DOR OCTAVO; Y, CTUDADANA MÓN|CA GUADALUPE ORTTZ

SE DEL H

NTO

NO

.YTJNTAMIEN
()NSTrTUClOlt T,BLANCO, REGIDOR NOVENO.
luxPao, Veratru :---------CoNT|NUANDO EN USO DE LA VOZ, EL LTCENCTADO LU|S REGI

('

§l--.aRr- Tt1,'! CONRAD MONCADA ALEJO, SECRETARIO DEL AYUNTAMIEN
EXPRESA: LE INFORMO SEÑOR PRESIDENTE, EXISTEN ON

TO

VOTOS A FAVOR, CERO VOTOS EN CONTRA Y CERO VOTOS EN
ABSTENCIÓN, POR LO TANTO LA PROPUESTA ES APROBADA POR
UNANIMIDAD DE LOS EDILES QUE FORMAN PARTE INTEGRAL DEL
HONORABLE AYUNTAMIENTO DE TUXPAN, VERACRUZ DE IGNACIO
DE LA LLAVE
----------ACUERDO.-PUNTO §.-VISTO EL RESULTADO DE LA VOTACTÓN
ANTERIOR, EL CIUDADANO JUAN ANTONIO AGUILAR MANCHA,
PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL, DECLARA: AL EXISTIR
ONCE VOTOS A FAVOR, CERO VOTOS EN CONTRA Y CERO VOTOS
EN ABSTENCIÓN, ESTE AYUNTAMIENTO DETERMINA, POR
UNANIMIDAD, QUE LA REGIDURíA CUARTA, QUE DETENTA LA
COMISIÓN DE ECOLOGÍA Y MEDIO AMBIENTE, EN COORDINACIÓN
CON LA DIRECCIÓN DE ECOLOGIA CONSIGAN Y PRORCIONEN MAS
INFORMACIÓN EN RELACIÓN CON LA ACTUALIZACIÓN DEL
PROGRAMA DE ORDENAMIENTO ECOLÓCrcO REGIONAL DE LA
CUENCA DEL RfO TUXPAN, Y UNA VEZ QUE SE TENGAN MÁS
CONOCIMIENTOS CON UNA VERSIÓN MAS AMPLíA POR LA
IMPORTANCIA DEL PROYECTO Y PORQUE EN ESTE PROYECTO
IMPELE MUCHISIMOS MAS INTERESES; CONSIDERANDO NUESTRO
DEBER, COMO MUNICIPIO, SALVAGUARDAR LA RIQUEZA NATURAL
DE NUESTRO ENTORNO GEOGRAFICO QUE REPRESENTA LA
CUENCA DEL RfO TUXPAN, EL PRESENTE ASUNTO SE TRATARÁ EN
FUTURA SESIÓN DE CABILDO UNA VEZ QUE CONTEMOS CON
INFORMACIÓN MAS AMPLIA AL RESPECTO.-CÚMPLASE.-
.---.---ENSEGUIDA, HACIENDO USO DE LA VOZ, EL CIUDADANO
LICENCIADO LU|S CONRAD MONCADA ALEJO, SECRETARIO DEL
HONORABLE AYUNTAMIENTO DE TUXPAN, VERACRUZ DE IGNACIO
DE LA LLAVE, MANIFIESTA: LE INFORMO SEÑOR PRESIDENTE
MUNICIPAL CONSTITUCIONAL, QUE EL ORDEN DEL DIA ESTA
AGOTADO.----
----------A CONTINUACIÓN, HACIENDO USO DE LA VOZ, EL
CIUDADANO JUAN ANTONIO AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE
MUNICIPAL CONSTITUCIONAL, DECLARA: SE HA DESAHOGADO EL
ORDEN DEL DIA, Y NO HABIENDO MAS ASUNTO QUE TRATAR, SE DA
POR TERMINADA LA PRESENTE SESIÓN EXTRAORDINARIA DE
CABILDO, SIENDO LAS CATORCE HORAS CON CUARENTA Y TRES
MINUTOS DEL DfA DE SU INICIO; SE ORDENA QUE EL ACTA QUE SE
LEVANTE LA FIRMEN DE CONFORMIDAD QUIENES EN ELLA
INTERVIENEN Y TIENEN VOLUNTAD DE HACERLO.-CIJMPLASE.- DOY
FE.-
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